

Entrega GDF 300 tinacos y regaderas

POR ARLETTE GUTIÉRREZ

Con el objetivo de apoyar a la población más pobre de Iztapalapa ante la emergencia que vive la ciudad por la escasez de **agua**, el Gobierno del DF entregó, de manera gratuita, 300 tinacos y paquetes hidrosanitarios para fomentar el almacenamiento y ahorro del líquido.

El jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, rechazó que estas acciones sean parte de un "programa electorero", ya que se trata de que la mayoría de la población pueda guardar **agua** y utilizarla lo mejor posible.

"Es un programa pensado para la mayoría de la población, haya o no haya elecciones; a mí lo que me interesa es que haya **agua** y que la pueda guardar la gente", pero la mayoría de la población de las zonas populares del DF no tiene tinacos ni cisternas.

Por ello, dijo, se realiza la entrega gratuita de tinacos, pues así se busca lograr igualdad en la ciudad y evitar que sólo "unos tengan cisterna y otros no tengan nada", con el fin de que todos estén en condiciones de enfrentar la emergencia por la escasez de **agua**.

Además de los tinacos, se entregaron paquetes hidrosanitarios con regaderas ahorradoras, las cuales gastan tres veces menos **agua** que las convencionales, y "sapitos" para

el retrete, con los que se evita el desperdicio de **agua**.

Ebrard Casaubón pidió a los vecinos administrar con mucho cuidado el **agua**, ya que "vamos a tener muy poca", pues por la falta de **lluvias** la ciudad ha dejado de recibir diariamente 300 millones de litros procedentes del **Sistema Cutzamala**.

Por ello, el director del Sistema de Aguas, Ramón Aguirre, advirtió que lo que "ya es permanente y seguro es que nos va a faltar en la ciudad", de ahí la importancia de cuidar el líquido.

Reconoció que en esta circunstancia, el Gobierno no podrá dar **agua** "a todas las colonias todos los días", por lo que se hará una **distribución** lo más equitativa posible del **agua** disponible a las zonas que dependen del **Sistema Cutzamala**.

Tras destacar que Iztapalapa es una de las zonas de la ciudad que continuamente ha sufrido la falta de **agua**, el funcionario mencionó que en los últimos dos años se han invertido mil 700 millones de pesos para resolver el problema de **agua** que tiene dicha delegación.

Por otro lado, la Secretaría de Obras informó que inició la sustitución de los muebles sanitarios de sus oficinas, por dispositivos ahorradores. En 43 inmuebles se sustituirán 150 mingitorios, 600 sanitarios, 200 regaderas y 650 grifos.



FOTO: JOSÉ LUIS RUIZ



➤ ADEMÁS DE los tinacos, se entregaron paquetes hidrosanitarios.

Continúa en siguiente hoja

Página 2 de 3

FOTO: JOSÉ LUIS RUIBO



EL JEFE de Gobierno, Marcelo Ebrard, rechazó que las acciones emprendidas por el ahorro de agua sean parte de un "programa electoral".